

FORMULAIRE RESPONSABLE D'ÉCOLE  
HEAD TEACHER FORM

SECTION I: Identification			
Nom de famille à la naissance/Family Name at Birth:		Prénom/Name:	
Année scolaire/School Year:		École/ School:	
Adresse de courrier électronique / Email address:			
SECTION II: Description			
<b>Article 6-6.01</b> L'enseignante ou l'enseignant qui agit en tant que responsable dans un immeuble à la disposition d'une école, conformément à la clause 1-1.39, reçoit un montant pour ses responsabilités additionnelles.  L'enseignante ou l'enseignant à qui le centre de services scolaire confie expressément certaines responsabilités additionnelles d'assistance à la directrice ou au directeur, dans une école n'ayant qu'un immeuble à sa disposition, où il n'y a pas de directrice ou directeur adjoint, reçoit aussi ce supplément annuel pour ces responsabilités additionnelles.  *****			
<b>Clause 6-6.01</b> The teacher who is appointed head teacher in a building at the disposal of a school, in accordance with clause 1-1.39, shall receive an amount for his or her additional responsibilities.  The teacher to whom the school service center expressly assigns additional responsibilities to assist the principal in a school which has only one building at its disposal and which does not have a vice-principal shall also receive the annual supplement for these additional responsibilities.			
SECTION III: Signature de la direction – Principal's signature			
Signature		Date	

**S.V.P. RETOURNEZ AU SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES  
PLEASE RETURN TO HUMAN RESOURCES SERVICE:**